



LA PRESENTACIÓN EN LA CASA DE CULTURA DE CUNCUMÉN.

Programa Pequeñas Localidades se instala en poblado de Cuncumén

Tras varios intentos fallidos, finalmente el poblado de Cuncumén, en la comuna de San Antonio, se adjudicó el programa "Pequeñas Localidades" que promueve el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Mínvu) hace una década.

La iniciativa, que apunta a potenciar el desarrollo del territorio en que se ejecuta y mejorar la calidad de vida de las familias que residen en el lugar, ya está en su etapa inicial en la comuna de San Antonio.

En la Casa de la Cultura de Cuncumén se realizó el lanzamiento junto a representantes de la comunidad. El encuentro fue encabezado por la seremi de Vivienda, Belén Paredes y el alcalde de San Antonio, Omar Vera, entre otros funcionarios municipales y del equipo de trabajo que estará a cargo de poner en

marcha el plan.

"El programa Pequeñas Localidades busca acortar las brechas que tienen las áreas urbanas dentro de una comuna respecto a la ruralidad. En el ámbito rural pretende abordar un eje habitacional fuerte, de mejoramiento de espacios públicos o urbanos, por ejemplo de sedes sociales, veredas, luminarias y plazas, con una arista fuerte en participación y multisectorial con coordinación que estén vinculadas al desarrollo del territorio", explicó la seremi Belén Paredes en la presentación ante los vecinos.

Por su parte, el alcalde Omar Vera destacó la importancia de la participación ciudadana en este programa que estará presente durante cuatro años en la localidad. ✪